

## 「ほとり座」新館オープンのご挨拶

日頃のご利用、ご愛顧、誠にありがとうございます。

2016年9月に幕を閉じた「フォルツァ総曲輪」

2016年11月に産声をあげた「ほとり座」

その二つの施設が融合し、そして進化し、遂に2020年6月20日、フォルツァ総曲輪跡地にて「ほとり座」新館がオープンする事となりました。

ミニシアターが持つ地域での役割、街の文化施設としての役割、世代を超え、国境を超え、過去、現在、そして未来に触れることができ、音楽、アート、ファッション、食、暮らし、仕事と、あらゆる表現の全ての要素が含まれた総合芸術である「映画」を、これからも大切に、皆様と共に成長していく施設だと考えております。

これまでの「ほとり座」の特徴も活かし、有名無名に限らず内容重視を徹底し、より良い映画を皆様にお届けできるよう全力を尽くしてまいります。コラボ上映会や出張上映なども継続していきます。

そして、ミニシアターエイド基金に関わった全ての皆様、心と手を差し伸べてくださった全ての皆様、本当にありがとうございます。

それでは皆様「ほとり座」で会いましょう。

ほとり座代表 田辺和寛

ほとり座 スタッフ一同